

## Sommerfest mit Rockmusik im Pfarrgarten von Büßleben

"AC/DC" führten am Wochenende zum Pfarrgarten in Büßleben. Dort fand ein Sommerfest statt, das Uwe Bachmann (links auf der Bühne sit- Sonntag ein Frühschoppen, "Ich bin

Hinweisschilder mit der Aufschrift zend) organisiert hatte. Höhepunkt war am Samstag der Auftritt der AC/ DC-Coverband "Crayfish". Am Nachmittag fand ein Kinderfest statt, am

Bachmann. Der Unternehmer konnte auf viele Unterstützer zählen, die an Hemden mit der Aufschrift "Sommerrock im Pfarrgarten" zu erken-

mit AC/DC aufgewachsen", sagte nen waren. Pfarrer Uwe Edom stellte den Garten zur Verfügung. Der Erlös aus dem Verkauf von Kaffee und Kuchen wird an die Kinderkrebshilfe gespendet. Foto: Holger Wetzel